
CIRCOSCRIZIONE 1 ^
Centro - Crocetta 

ODGCI1 24 / 2024 05/09/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  1 ^ - Centro - Crocetta 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre alla Presidente
SAVIO Cristina, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALTAMORE Antonietta FILIPPI Marina POGGIO Graziella Elena

BALBO DI VINADIO Francesca 
Chantal

GERVASONI Maria Elena ROMEO Caterina

BATTAGLINI Tommaso Maria 
Giovanni

GRITTI Ilaria RUSPA Pietro

BENEDETTI Paolo LEVI MONTALCINI Piera STRANIERO Giovanni

BORINI Alessandro MAINA Benedetta TAMBURINI Enrico

BRIANZA Isabella MARTINEZ Francesco

DI NARDO Antonio MOSSA Tiziana

FALLETTO Pietro NALLO Vittoria

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BADINI CONFALONIERI Alberica - CAPETTI 
Filiberto Maria - VALENTINO Claudia

Con la partecipazione del Segretario CHIEZZI Andrea Carlo Antonio Pino
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
ORDINE DEL GIORNO AVENTE AD OGGETTO: "PRIORITA' SEMAFORICHE
CIRCOSCRIZIONE 1".

PREMESSO CHE

• nel 2017 era stata effettuata una sperimentazione dell’applicazione della cosiddetta priorità 
semaforica a due linee di tram fondamentali per gli spostamenti dei torinesi: la linea 15 e la linea 
16;

CONSIDERATO CHE

• i  dati  avevano  dimostrato  che  l’onda  verde  semaforica  porta  a  un  risparmio  sui  tempi  di
percorrenza di 5 minuti  circa,  cioè mediamente del 5 per cento sulla  durata complessiva del
percorso;

• inoltre, come dimostrato da uno studio del DIATI- Dipartimento di Ingegneria dell'Ambiente, del
Territorio e delle Infrastrutture e di 5T S.r.l. - Tecnologie Telematiche Trasporti Traffico Torino,
infatti,  l’applicazione  della  priorità  semaforica  ha  un  effetto  rilevante  anche  sui  consumi
energetici dei tram;

• i risultati emersi sono interessanti non solo in un’ottica di gestione del trasporto pubblico, ma
anche

di sostenibilità ambientale.

RILEVATO CHE

• la priorità semaforica permette sia una riduzione dei tempi di viaggio per il trasporto pubblico sia
un risparmio energetico, che potrebbe essere ulteriormente aumentato con uno stile di guida più
prossimo al profilo di marcia teorico;

IMPEGNA

il Coordinatore competente

• a  indire  una  Commissione  che  illustri  la  presenza  nella  Circoscrizione  1  di  un  sistema  di
regolazione semaforica adattiva, oltre ad illustrarne le logiche ed il monitoraggio.

Hanno riferito, oltre alla Presidente Savio, i Consiglieri Brianza, Levi-Montalcini, Martinez. 

LA PRESIDENTE
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Invita i Consiglieri a votare la proposta di ordine del giorno mediante votazione elettronica.

Al termine della votazione la Presidente proclama il seguente risultato:

Risultano fuori aula al momento della votazione i Consiglieri Filippi e Mossa

PRESENTI E VOTANTI: N. 20
VOTI FAVOREVOLI: N. 20

Per l’esito della votazione che precede 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERA

di  approvare  l’ordine  del  giorno  avente  ad  oggetto:  “PRIORITA’  SEMAFORICHE
CIRCOSCRIZIONE 1”.

________________________________________________________________________________

LA PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Cristina Savio

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Andrea Carlo Antonio Pino Chiezzi
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